

5. **Lilley Municipal Drain – Appointment of Engineer**
Drain municipal Lilley – Nomination d'un ingénieur

Committee recommendation(s)

That Council appoint Mr. Andy Robinson, P. Eng of Robinson Consultants Inc. as the Engineer of record to prepare a preliminary report under Section 10(1) of the Drainage Act in response to a petition received under Section 4 of the Drainage Act, as described in this report.

Recommandation(s) du comité

Que le Conseil nomme M. Andy Robinson, ing., de la firme Robinson Consultants Inc., comme ingénieur chargé de rédiger un rapport préliminaire conformément au paragraphe 10(1) de la *Loi sur le drainage*, en réponse à une pétition reçue aux termes de l'article 4 de la *Loi sur le drainage*, comme le précise le présent rapport.

Documentation/Documentation

Report from the Director, Water Linear and Customer Services, Infrastructure and Water Services, dated August 8, 2024. (ACS2024-IWS-WL-0008)

Rapport de la Directrice, Services linéaires d'eau et à la clientèle, Direction générale des services d'infrastructure et d'eau, daté le 8 août 2024 (ACS2024-IWS-WL-0008)